

## Pencegahan Kejahatan dan Harkamtibmas, Polsek Pesanggrahan Rutin Lakukan Kunjungan Sekaligus Pengecekan Poskamling

Suhendi - [BANTEN.JOURNALIST.CO.ID](http://BANTEN.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 13:34



JAKARTA SELATAN - Tingkatkan partisipasi masyarakat dalam pencegahan kejahatan dan Harkamtibmas, Polsek Pesanggrahan rutin melakukan kunjungan sekaligus pengecekan poskamling.

Kunjungan ke poskamling ini dilakukan sebagai implementasi atas atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K., dan arahan Kapolres Metro Jaksel Kombel Pol H Ade Ary Syam Indardi, S.H., S.I.K., M.H., dimana polisi harus hadir di tengah-tengah masyarakat mengajak warga untuk memperkuat siskamling guna ciptakan wilayah aman tertib kondusif.

Menindaklanjuti atensi dan arahan tersebut Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, S.H., M.Si, bersama Kasubaglog Polres Metro Jaksel Kopol Susilo R mengunjungi salah satu poskamling yang berada di Jl. Cempaka I RT 004 RW 011 Kel Bintaro Kec Pesanggrahan Jaksel, pada Kamis (16/11/2023).

Pada kegiatan ini Kapolsek Pesanggrahan pun menyampaikan, kami memberikan motivasi dan semangat kepada petugas satkamling untuk lebih meningkatkan Harkamtibmas di lingkungan masyarakat agar tidak muncul upaya tindak kejahatan.

Mengingat keterbatasan jumlah personil Polri di Polsek Pesanggrahan sehingga perlu adanya peran serta partisipasi aktif masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungannya.

Tak ketinggalan dikesempatan ini Kapolsek Pesanggrahan bersama Kasubaglog Polres Metro Jaksel turut melakukan pengecekan alat-alat penunjang siskamling yang ada di poskamling seperti senter, alkom, apar hingga buku mutasi, sambil mensosialisasikan tahapan Pemilu serentak 2024 dan berharap petugas satkamling bisa menjadi penyaring informasi yang baik di dalam tahun politik ini," tegas Kopol Tedjo.

Lanjut Kapolsek Pesanggrahan, kami pun menyampaikan Himbauan terkait curanmor yang langsung kami sampaikan kepada warga agar lebih berhati-hati dalam menjaga kendaraannya mengingat curanmor masih ada terjadi dan sekaligus mensosialisasikan layanan aduan 110 bebas pulsa milik Polri dan Hotline Polda Metro Jaya 081277606060 serta nomor HP Kapolres Metro Jaksel berikut nomor HP kapolsek kepada warga," ucapnya.

Sementara itu Ketua RW 011 Sudirman mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Kapolsek Pesanggrahan atas kunjungannya ke Poskamling di lingkungannya.

Sebab menurutnya apa yang disampaikan oleh Kapolsek adalah benar adanya bahwa kamtibmas merupakan tanggung jawab bersama supaya keamanan dan ketertiban lebih nyaman, aman, tentram, dan damai.

Asistensi siskamling oleh Polsek Pesanggrahan yang berkolaborasi dengan tiga pilar dan potensi masyarakat ini sebagai upaya bersama dalam meningkatkan sistem keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengutamakan upaya-upaya pencegahan dan menangkal bentuk-bentuk ancaman dan gangguan Kamtibmas," tutup Sudirman.

Turut hadir dalam giat kunjungan ke Poskamling Jl. Cempaka I RT.004 RW.011 Kel. Bintaro Kec. Pesanggrahan Jaksel antara lain :

- Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, S.H., M.Si,
- Kasubaglog Polres Metro Jaksel Kopol Susilo R
- Wakasat Narkoba Polres Jakarta Selatan
- Ketua RT Kopol Suprasetyo. S.H., M.H.
- Ketua RW 011 Sudirman